

矢部高校通信

令和5年8月28日(月)

文責：校長

平板測量競技リハーサル大会



10月に行われる学校農業クラブ平板測量競技の全国大会を前にリハーサル大会（熊本県大会）が実施されました。矢部高校、阿蘇中央高校を中心に約200人の生徒の皆さんに競技の運営を担っていただきました。準備から実施まで暑い中でしたが、本当に集中力を切らさず取り組んでくれました。全国大会本番の運営も上手くいきそうな目処が立ちました。選手として参加した皆さん、最優秀賞、優秀賞に輝き、全国大会への切符を手にしました。素晴らしい！

子ども食堂での弁当作り



域の方々とのコミュニケーションは貴重な経験になっています。児童の皆さんもおいしく食べてくれるといいですね。

夏休み中の課外



夏休み中も前期と後期に分けて、真剣に学習に取り組んでいます。とくに3年生にとっては、自分の進路を左右する大事な時です。「がむしゃらに取り組んでほしい」とお願いしていました。進学課外、公務員課外ともに真剣そのものです。この夏も暑い日が続きましたが、矢部高校の教室にはエアコンがありません。今年度やっと設置されることになりましたが、この暑い期間には間に合いませんでした。しかし、黒板に向かう生徒たちの目は、この暑さにも負けない熱いものがありました。

休み中の実習



農場では、休み中でも生徒たちが実習に励んでいます。雨も多かったので雑草の伸びも早く、刈り払い機を器用に操作しながら除草していました。「農業と環境」で栽培したエダマメは収穫し役場や校内で販売されました。食農科学科1年の生徒たちも各自持って帰っていました。大造り物も着々と進んでいます。今年はあるキャラクターです。材料集めが大変ですが頑張っています。野菜部門では、スイカの定植が行われました。暑いハウスの中ですが愛情込めて！

部活動



大阪で行われた日本拳法の全国大会に2名が出場しました。全国のレベルを感じることはとても大切です。少ない人数で頑張っていますが、今後の成長が楽しみです。

サッカー部は農業関係高校の大会に出場しました。結果は3位でした。この夏も遠征や合宿など積極的に頑張っています。さらなるチーム力アップを期待します。

パン実習



食品製造の実習でパン作りに挑戦です。グルテンの効果を確認する実習もあります。手ごねで500回以上こねたそうです。その結果、おいしいロールパンとメロンパンがきっと笑顔で食べた事でしょう。

出来上がりました。できたパンは持ち帰って試食をしたそうです。味が気になりますが、きっと笑顔で食べた事でしょう。

「 繙続は 何かを変える 何かを深める 何かを強化する 何かを発見させる

そして運命を変えてくれる 繙続と挑戦が今の姿勢だ！」